

Nachbarin entdeckte den Dachstuhlbrand nach Mitternacht

Alte Turnhalle in Hehlen ist vollständig abgebrannt - Polizei rätselt noch über Brandursache

Holzminden/Hehlen (wbn). Die alte Turnhalle in Hehlen ist in der Nacht zu Karfreitag vollständig abgebrannt. Und noch immer ist die Brandursache unklar.

Wie ein Polizeisprecher aus Holzminden heute Abend auf Anfrage der Weserbergland-Nachrichten.de mitteilte, habe die Tatortgruppe der Polizei aus Hameln trotz eingehender Untersuchung am heutigen Tag noch keine Hinweise feststellen können. Eine Anwohnerin hatte gegen 2.21 Uhr verdächtige Geräusche gehört und feststellen müssen, dass der Dachstuhl der alten Turnhalle in voller Ausdehnung gebrannt hat. Die unverzüglich alarmierte örtliche Feuerwehr konnte die sieben mal zehn Meter große Halle nicht mehr retten.

Fortsetzung von Seite 1

In letzter Minute konnten jedoch noch einige Fahrzeuge herausgefahren und der Schaden damit reduziert werden. Der Gesamtschaden wird von der Holzmindener Polizei aber immer noch mit rund 30.000 Euro angegeben. In dem Gebäude hat sich auch eine Heißmangel befunden. Personen waren zu keinem Zeitpunkt in Gefahr.